

NOTA DE PRENSA (03/02/2023)

EL MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER Y LA NIÑA EN LA CIENCIA CON UN AMPLIO PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Exposiciones, una conferencia y una representación teatral son las actividades que se van a desarrollar del 8 al 17 de febrero

El Museo de la Ciencia de Valladolid, se une, un año más a la celebración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia. Esta efeméride, que tiene lugar cada 11 de febrero, tiene como objetivo ayudar a cerrar la brecha de género en el ámbito de la Ciencia, fomentar las vocaciones científicas y tecnológicas en niñas, adolescentes tratando de visibilizar el trabajo de las investigadoras.

Con esta finalidad, el vestíbulo del Museo de la Ciencia acogerá, del 8 de febrero al 12 de marzo de 2023, la exposición “Mujeres ingeniosas: la ingeniería en femenino”. Una muestra producida por la Universidad de Castilla - La Mancha y que forma parte de un proyecto, con el mismo nombre, de esta Universidad con el que se busca fomentar las vocaciones de niñas y adolescentes en las carreras de ingeniería. La entrada es gratuita.

Esta muestra se suma a la exposición temporal ‘Científicas olvidadas jamás contadas’, ubicada en la sala L/90º hasta el 24 de abril de 2023. Esta exposición, de la artista vallisoletana Rosana Largo Rodríguez, divulga el legado de trece científicas e inventoras mediante originales escenografías sobre cuentos tradicionales. Las investigadoras exponen sus descubrimientos en astronomía, entomología, matemáticas o biología molecular a través de las protagonistas de los cuentos.

Asimismo, el jueves 9 de febrero, a las 19 horas, en el Auditorio del Museo, tendrá lugar la charla ‘Diálogo Polar “Begoña Vidal y Javier Cacho: ciencia y experiencias en el Ártico y en la Antártida’’. Esta conferencia correrá a cargo de Begoña Vidal, licenciada en Ciencias Ambientales y enamorada de los entornos polares y Javier Cacho, científico, escritor y enamorado de la Antártida.

El Ártico y la Antártida tienen muchas cosas en común además del frío. En ambas regiones polares el ser humano es un extraño que tiene que luchar por sobrevivir. Cada uno de los conferenciantes ha realizado expediciones en esas zonas, Begoña Vidal en el Ártico y Javier Cacho en la Antártida, y además son buenos amigos.

Durante el encuentro, Begoña y Javier mostrarán las peculiaridades de esos dos entornos, tanto en los aspectos geográficos y climáticos (en concreto su respuesta a los efectos del cambio climático) como en los aspectos operativos y logísticos de las expediciones. Por otra parte, el diálogo entre ellos también nos ilustrará sobre la presencia actual de la mujer en este mundo helado, que durante mucho tiempo parecía ser un lugar vetado para ellas. Esta actividad, que cuenta con la colaboración de la Concejalía de Educación, Infancia, Juventud e Igualdad, es gratuita hasta completar el aforo.

Por último, para el viernes 17 de febrero, el Museo organizará la obra de teatro 'Olvidadas'. Una representación de Libera Teatro en la que Valle, una experimentada aventurera intergaláctica, tiene la importante misión de buscar y rescatar los Tres Luceros del Olvido en el pozo más profundo del Planeta Olvidadas. Valle, se encuentra la temible Guardiania del Pozo, un fantasma errante que vaga solitario y que hace mucho tiempo que olvidó quién fue. Ambas rememorarán las hazañas de importantes inventoras de la historia, reconstruyendo sus magníficos inventos.

Esta actividad, que se desarrollará en el Auditorio del Museo, tendrá lugar a las 19.00 h. y está dirigida a público general y familiar (recomendada para mayores de 4 años). Este evento es de carácter gratuito previa recogida de invitación, las cuales comenzarán a entregarse en la recepción del Museo el martes 14 de febrero, a partir de las 15.00 h, hasta completar aforo (máximo 4 entradas por persona). Esta actividad cuenta con la colaboración de la Concejalía de Educación, Infancia, Juventud e Igualdad.

Departamento de Comunicación

Museo de la Ciencia de Valladolid. Avda. Salamanca, 59. 47014, Valladolid.

Tlf: 983 144 300 / Fax: 983 144 301 ; <http://www.museocienciavalladolid.es>

Síguenos en: <http://www.facebook.com/MuseoCienciaDeValladolid> ; @MCienciaVLL

<https://www.instagram.com/museodelacienciadevalladolid/>